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ACTA DE REUNIÓN 

06 – febrero – 2014 

 

En Alcoy, siendo las 9,30 horas del día 6 de 

febrero de 2014, y con la asistencia de los 

miembros reseñados al margen, se reúne la 

Comisión Académica del Máster de 

Ingeniería Textil con el siguiente orden del 

día: 

• Situación del proceso de solicitud de 

verificación de los nuevos planes de 

estudios. 

• POD. 

• Propuesta de horarios. 

• Docencia compartida con el Instituto 

Tecnológico AITEX. 

• Plan de promoción. 

• Asuntos varios. 

• Ruegos y preguntas. 

  
En el primer punto del orden del día, se exponen las fechas en las que la 

Memoria de Verificación ha ido siendo aprobada por los distintos estamentos 

de la Escuela y de la Universidad, así como se presentan las fechas y plazos 

en los que debemos comprometernos para la puesta en marcha del título:  

POD, horarios, contratos-programa y guías docentes de las asignaturas, con el 

fin de que se agilicen los trámites y cada representante tenga conocimiento de 

las tareas a realizar y sus plazos de entrega. 

 

En el apartado del “POD”, tan solo se referencia el hecho de que para el 

próximo curso, la Universidad ha dotado al Máster de la totalidad de créditos 

necesarios para poder habilitar toda la optatividad que su plan de estudios 

contiene, 61,5 ECTS.  De éstos 61,5 deben minorarse los créditos que asuma 

el Instituto AITEX.  El Jefe de Estudios advierte que la asignación de POD a 

Asistentes 

Blanes Nadal, Georgina 

Rico Esteve, Juan José 

Torregrosa López, Juan Ignacio  

Mula Bru, Josefa 

Bonet Aracil, Mª Ángeles 

Cardona Navarrete, Salvador  

Miró Martínez, Pau 

García Bernabeu, Ana Mª  

Balart Gimeno, Rafael 

Árques Sanz, Antonio 

Blanes Company, María 

Doménech Boscá, Mª José 

Catalá Fenollar, Inmaculada 

Montava Seguí, Ignacio 

 

Excusan la asistencia  
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departamentos y áreas de conocimiento debe quedar cerrada para el próximo 

viernes 21 de febrero.  

 

En el punto del orden del día “Propuesta de horarios”, el DAT expone la 

importancia que tiene la confección del horario para la matrícula y es por ello 

que debe de realizarse una reflexión de incluso si el Máster debería de 

ubicarse en horario de mañana o de tarde, en modificación de la oferta del 

actual Máster. 

 

Se ha sondeado la inquietud de distintos colectivos que pudieran ser 

potenciales alumnos, así como el histórico de porcentaje de alumnos 

matriculados en el Máster Universitario de Ingeniería Textil que no provienen 

del mundo laboral.  Son también argumentos válidos la disponibilidad de aulas, 

laboratorios y carga docente del profesorado. 

 

Tras verter distintas opiniones y realizar amplio debate sobre la importancia de 

esta decisión, se acuerda que pida opinión a los implicados con mayor carga 

lectiva y se maduren algo más los argumentos. 

 

También se proyecta una propuesta de las distribuciones de cómo podrían 

repartirse las asignaturas de ambos semestres a lo largo de la semana.  En 

este punto también se abre un largo debate de la conveniencia de acertar con 

una distribución idónea que pudiese hacer asequible la matriculación del perfil 

de alumno que trabaja y permitiese adaptarse a los alumnos que dan 

continuidad a sus estudios.  De todas las aportaciones realizadas podríamos 

concluir como aspectos a tener en cuenta los siguientes: 

• Horarios menos concentrados, evitando lleguen a las 6 horas diarias y se 

dispersen en los 5 días de la semana. 

• Habilitar un día a la semana para la realización de las prácticas de laboratorio.  

Este día podría ser conveniente fuese viernes, al considerarlo más factible para 

la gente que trabaja. 

• Las sesiones no pueden exceder de 4 horas consecutivas. 
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• El calendario docente del segundo semestre debe ser de 10 semanas lectivas. 

• En el segundo semestre diseñar una distribución de la docencia que permita 

una competencia paritaria entre las asignaturas optativas.   

  

Se acuerda que, recogiendo todas estas sugerencias, se realice una nueva 

propuesta de horarios capaz de conciliarlas.   

 

En el punto del orden del día “Docencia compartida con el Instituto AITEX” se 

expone la metodología para abordar esta colaboración.  Se insta a reuniones 

entre el personal responsable de AITEX y los docentes de la UPV responsables 

de aquellas asignaturas que desean hacer uso de los recursos del Instituto.  

Dada la premura instada por el Jefe de Estudios a que este tema debe quedar 

cerrado para la próxima semana, deben convocarse estas reuniones de 

inmediato. 

 

En cuanto al ”Plan de promoción”, el DAT informa de las acciones que la 

subdirección del área de relaciones con el entorno tiene previsto para 

promocionar a los cuatro másteres que oferta el Campus de Alcoy.  Las 

acciones promocionales se resumen en una jornada de exposición de los 

cuatro títulos para la cual debemos invitar a una persona relevante dentro del 

sector que pueda incentivar el atractivo del máster y un vídeo promocional en el 

que intervendrán 3 ó 4 egresados del máster lanzando pequeños mensajes de 

su experiencia.  Para ambas acciones promocionales el DAT tiene en cartera 

posibles participantes, pero no obstante insta al resto de miembros de la CAT a 

realizar sugerencias. 

 

En el capítulo de “Asuntos varios” solo dos temas a informar por parte del DAT: 

• La Escuela, la Universidad y la Secretaría General de Universidades de la 

Generalitat Valenciana están tratando de argumentar y documentar de forma 

correcta la posibilidad ya solicitada por la CAT de que el MUIT pudiese verse 

favorecido por una reducción en el coste de las tasas universitarias. 

En estos momentos, tanto la Universidad como la Generalitat, ven viabilidad al 

tema, pero falta por concretar la metodología para su petición y concesión.    



 

                                                   

 

• En estas últimas semanas han llegado tres peticiones de informaci

de alumnos extranjer

personalizada, informándoles de la situación de cambio de los planes de 

estudios y la posibilidad de preinscripción en la tanda cero

Se ha establecido contacto con 

estudiar en qué medida es posible modificar la información que actualmente 

existe en la web, ya que esta es la única fuente de información de los 

interesados.   

 

En el apartado de “Ruegos y pregunta

profesorado de las asignaturas del primer semestre para utilizar los resultados 

de las prácticas de laboratorio y que le sirvan como ejemplos reales en sus 

prácticas de análisis estadístico.

  

No habiendo ningún otro asunto que tratar y siendo las 11

finalizada la reunión. 

 

VºBº Presidenta CAT  

 

 

 

Georgina Blanes Nadal 
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En estas últimas semanas han llegado tres peticiones de informaci

de alumnos extranjeros, a los cuales se les ha atendido 

personalizada, informándoles de la situación de cambio de los planes de 

y la posibilidad de preinscripción en la tanda cero. 

Se ha establecido contacto con el Área de Información de 

r en qué medida es posible modificar la información que actualmente 

existe en la web, ya que esta es la única fuente de información de los 

uegos y preguntas”, Pau Miró solicita colaboración del 

asignaturas del primer semestre para utilizar los resultados 

de las prácticas de laboratorio y que le sirvan como ejemplos reales en sus 

prácticas de análisis estadístico. 

No habiendo ningún otro asunto que tratar y siendo las 11,10 horas

Alcoy, a 06 de febrero

  Ignacio Montava Seguí

           DAT Máster Ingeniería Textil
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En estas últimas semanas han llegado tres peticiones de información por parte 

os, a los cuales se les ha atendido de forma 

personalizada, informándoles de la situación de cambio de los planes de 

el Área de Información de la UPV, para 

r en qué medida es posible modificar la información que actualmente 

existe en la web, ya que esta es la única fuente de información de los 

, Pau Miró solicita colaboración del 

asignaturas del primer semestre para utilizar los resultados 

de las prácticas de laboratorio y que le sirvan como ejemplos reales en sus 

horas, se da por 

febrero de 2014 

gnacio Montava Seguí 

DAT Máster Ingeniería Textil 


